
Herr Kemper erkundigte sich ob das Punkteverfahren des laufenden Interessenbe-
kundungsverfahrens für die geplante neue Kindertageseinrichtung in Ruppichteroth-
Ort nach der Zuweisung des Kontingents zum Ausbau und zur Förderung eines neuen 
Familienzentrums durch den Erlass des MKFFI vom 21.02.2022 geändert worden sei.  
Frau Kunert teilte mit, dass die Antwort im nichtöffentlichen Teil der Sitzung erfolgen 
werde. 


